

Antrag
für den
Rat
am 15. Dezember 2017

Ina Jacobi
Geschäftsführerin

Fraktionsbüro im Neuen Rathaus
Hiroshimaplatz 1-4
Tel.:+49 (551) 400 2785
Grueneratsfraktion@goettingen.de
www.gruene-goettingen.de/stadtrat

Göttingen, 1. Dezember 2017

Göttingen unterstützt Refill-Initiative

Der Rat möge beschließen:

Die Stadt Göttingen begrüßt das Engagement der Refill-Initiative zur Vermeidung von Plastikmüll und für den freien Zugang zu Trinkwasser und prüft geeignete Maßnahmen zur Unterstützung.

Begründung:

Idee der aus Großbritannien stammende Refill-Initiative es, Plastikmüll dadurch zu vermeiden, dass mitgebrachte Wasserflaschen bei allen an der Initiative beteiligten Läden, Cafés, Restaurants etc. kostenlos mit Leitungswasser aufgefüllt werden können. Um dieses sichtbar nach außen zu tragen, wird im Eingangsbereich gut sichtbar der Refill-Aufkleber angebracht.

Die Initiative ist deutschlandweit bereits in 80 Städte aktiv und möchte jetzt auch in Göttingen Fuß fassen. Erste Gespräche des Göttinger Ablegers der Initiative mit Pro City und den Stadtwerken haben bereits stattgefunden, beide haben ihr Interesse an Unterstützung signalisiert.



In Kooperation mit den Stadtwerken kann auf die gute Trinkwasserqualität des Göttinger Leitungswassers hingewiesen werden.

Wir wünschen uns eine aktive Unterstützung der Initiative durch die Stadt, gerne auch über das Engagement der Stadtwerke hinaus.

Geeignete Maßnahmen hierfür sollten im Ausschuss für Umwelt, Klimaschutz und Mobilität diskutiert werden und bis Mai kommenden Jahres umsetzungsreif sein.